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НАШИ ЮБИЛЯРЫ

В нашей газете сложилась до-
брая традиция в виде рубри-
ки «Наши юбиляры». Сегодня 
знаменательную дату отмеча-
ет человек, которого в райо-
не знают практически все, ко-
торый помог многим лично и 
всем нам вместе взятым. От 
него зависит моральный и со-
циальный климат в районе, 
состояние и благоустройство 
населенных пунктов, одним 
словом – жизнь волоконов-
цев. Сегодня наш юбиляр – 
глава администрации Волоко-
новского района Сергей Ива-
нович Бикетов.

Но рассказать о нем мы хо-
тим не как о руководите-

ле (достижения, успехи, сущест-
вующие проблемы и планы мы 
не раз описывали на страницах 
нашей газеты), а как о простом 
человеке с открытой, доброй ду-
шой и горячим сердцем. Об этом 
– беседа с первым лицом райо-
на главного редактора газеты  
И.А. Хорошиловой.

– Все мы родом из детст-
ва, наш путь закладывался в 
то время, когда деревья были 
большими. Сергей Иванович,  
кем мечтали стать в юном воз-
расте, кем хотели быть?

– Большинство моих сверстни-
ков, наверное, мечтали стать кос-
монавтами, а я – летчиком. Чуть 
повзрослев, очень полюбил спорт 
и хотел быть физруком. Но из-за 
травмы поступить на спортфак не 
получилось, и я поступил в педу-
чилище на специальность «Учи-
тель черчения, труда и автодела». 
Не окончив его, по собственному 
желанию пошел в армию, где слу-
жил в учебном полку и обучал но-
вобранцев строевой, физической 
и специальной подготовке. Там-то 
и понял, что учительствовать – это 
призвание, а у меня его нет. Демо-
билизовавшись, принял решение 
более основательно подойти к вы-
бору профессии: выучился на шо-
фера. Работал в колхозе с. Фощева-
тово шофером, трактористом, бух-
галтером. Поразмыслив и покопав-
шись в себе, поступил на экономи-
ческий факультет. И никогда не по-
жалел об этом решении. Так что не 
бойтесь принимать кардинальные 
решения в своей жизни, если вы в 

них действительно уверены, слу-
шайте себя и свое сердце. 

– Чтобы руководить райо-
ном, пропуская через себя ка-
ждую ситуацию, как частную, 
так и в глобальном масшта-
бе, необходимы силы, энер-
гия, ресурсы. А этот источник, 
к сожалению, исчерпаем. Где 
и как Вы находите энергию на 
новый день?

– Ну, прежде всего, для это-
го нужно быть физически здоро-
вым и бодрым. Для этого я с ран-
ней весны до поздней осени рано 
утром купаюсь в нашей реке, ста-
раюсь находить время для волей-
бола. Душой я отдыхаю и заряжа-
юсь позитивом, когда общаюсь с 
семьей. А силы для движения впе-
ред мне дает успех в повседневной 
работе. Если что-то получилось 
сделать, сдвинуть с мертвой точ-
ки, и уж тем более услышать бла-
годарность от жителей – это вдох-
новляет на дальнейшую работу.

– Как я уже сказала, сегод-
няшнее интервью необычное, 
следовательно, и вопросы бу-
дут где-то неожиданные. Сер-
гей Иванович, Вы давали десят-
ки интервью, отвечали на сот-
ни вопросов, а на какой Вам 
бы хотелось ответить самому, 
но Вам его никогда не задают?

– (Задумался…) Наверное, это 
риторический вопрос – что такое 
счастье, и в чем оно заключает-
ся?.. Я думаю, счастье – в самой 
жизни. Что мы есть на этом свете, 
и что нас окружают добрые люди.

– Считаете ли Вы правдой, 
что домашние животные по-
хожи на своих хозяев? Есть ли 
у Вас домашний любимец?

– Я думаю, это правда. Ведь с 
домашними питомцами мы жи-
вем бок о бок, воспитываем их, 
прививаем привычки и, впол-
не естественно, что они копиру-
ют нас. У меня есть немецкая ов-
чарка Шери. Она составляет мне 
компанию на утренних заплывах, 
прогулках. 

– Назовите книгу, фильм, 
песню, с которыми должен 
быть знаком каждый?

– Мама мне говорила: «Не осту-
ди свое сердце, сынок!». Это сло-
ва из песни, которая и есть моя 

любимая. Из многих любимых 
книг  я  бы назвал «Как закалялась 
сталь», и было бы очень хорошо, 
если бы каждый молодой человек 
ее прочитал. Ведь в юности мы все 
мечтали быть похожими на Павку 
Корчагина. А фильмы, которые я 
с удовольствием пересматриваю, 
– это «Белое солнце пустыни» и 
«Тихий Дон» (первая экраниза-
ция по сценарию Герасимова), из 
современных фильмов – «Движе-
ние вверх».

– Какой самый важный совет 
Вы получили в своей жизни?

– Это слова мамы, о которых я 
говорил выше, – не охладеть и не 
очерстветь сердцем.

– Ваша жизнь сложилась 
так, как Вы планировали?

– Вряд ли я когда-то планиро-
вал и думал, что стану главой ад-
министрации района. Хотя, как и 
все, стремился учиться, получать 
опыт. Во всяком случае, я не жа-
лею ни о чем, что связано с тру-
довой деятельностью. Как я уже 
говорил, работал в колхозе трак-
тористом, бухгалтером. Я вы-
рос в хорошей, дружной семье и 
очень благодарен своим родите-
лям – Ивану Алексеевичу и Вар-
варе Кирилловне, а также школь-
ным учителям, одноклассникам, 
наставникам, друзьям. И, конеч-
но же, своей жене, за то, что в 
любые перипетии, самые слож-
ные моменты жизни она рядом, 
за то, что у нас замечательные 
дети и внуки. А это самое глав-
ное, это высшая награда.

– В нашем районе за по-
следние годы произошли кар-
динальные изменения. Мы 
договорились не вдаваться в 
глубокий анализ и статистику. 
Но назовите буквально два-
три объекта или события, на-
иболее важные для Вас лично.

– Если говорить об объектах, 
то ремонт стадиона. С его окон-
чанием у волокончан появит-
ся возможность вести здоровый 
образ жизни, заниматься спор-
том в более современных, ком-
фортных условиях. Это действи-
тельно долгожданный и очень не-
обходимый объект, и я очень рад, 

что наконец-то получилось найти 
возможность на его реконструк-
цию. Но все равно моральное, ду-
ховное важнее материального. Я 
искренне радуюсь, видя, как жи-
тели с годами начали потихоньку 
«оттаивать», идут на контакт, от-
кликаются на просьбы и предло-
жения, вносят свои, объединяются 
в ТОСы. Ведь добрая, хорошая ат-
мосфера на территории – это ре-
зультат совместного труда.

– Имея за плечами опреде-
ленный жизненный путь, про-
фессиональный опыт, наверня-
ка вы вспоминаете людей, ко-
торые помогали, наставляли, 
поддерживали Вас. Кому можно 
сказать искреннее «спасибо»? 

– В первую очередь, жителям, 
своим землякам, настоящим по-
мощникам, которые любят свой 
край. Я за многое благодарен В.Ф. 
Боровику, моему коллеге-настав-
нику. Очень часто за советом об-
ращаюсь к Н.И. Хихлушке, В.М. 

Толстиковой. Сохраняю добрые 
отношения с людьми, которые 
раньше руководили районом, их 
советы помогают в работе. Я счи-
таю, мне везет на хороших лю-
дей. Я также очень благодарен 
коллегам, близким и друзьям.

– Обычно Вы поздравляете 
всех на страницах нашей газе-
ты, а сегодня разрешите и мне 
от лица всей редакции поздра-
вить Вас с юбилеем. Желаем 
Вам, в первую очередь, и даль-
ше не охладеть сердцем, пусть 
вся Ваша забота, внимание, до-
брые дела возвращаются к Вам 
сторицей, пусть в душе будет 
гармония и спокойствие. Самое 
главное – это здоровье близ-
ких, и пусть оно не подводит, а 
Ваш ангел-хранитель не дрем-
лет. Не сомневайтесь, Вы иде-
те правильным путем и всегда 
можете рассчитывать на под-
держку волоконовцев.

(Фото из семейного альбома)

«НЕ ОСТУДИ СВОЕ СЕРДЦЕ…»
– эти слова из известной песни стали для него материнским наставлением

Сваты Павел Иванович, Вера Георгиевна, невестка Екатерина Павловна, 
внучки София и Мария
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внуки Сергей и Евгений 
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